

# Sitzungsprotokoll vom 13.05.2019

---

**Anwesende:** Johannes Lange, Sebastian Schramm, Tobias Schöbel, Isabel Hellmann, Jana Schuchardt, Lukas Röhrig, Sanja Vorwig, Ronja Finke, Philipp Rhode, Katharina Freitag, Margarethe Grupp, Stefanie Sicker, Birthe Seifert, Antonia Lucius, Florentine Großkopf, Wiktoria Adamczuk, Magdalena Eme, Juliane Beier, Nora Fleischhauer, Jakob Mitgau, Maximilian Lehmann, Malte Kobus, Chris Etzold, Christian Wolfram, Sören Hüppe

**Redeleitung:** Wiktoria Adamczuk

**Protokoll:** Lukas Röhrig

## Tagesordnung

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit .....	1
2. Protokollabstimmung.....	1
3. Sprechstunde .....	2
4. Finanzen .....	2
5. Kommissionen .....	2
Ausschuss Ärztliche Ausbildung.....	2
6. Erklärbärstunde Promotion / Physikum.....	3
7. Offizielle Eröffnung Lernklinik .....	3
8. Unbeantwortete Mails.....	3
9. Sonstiges .....	3

## 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 9 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

## 2. Protokollabstimmung

Da wir die Thematik schon länger vor uns herschieben, reden wir kurz über folgende Protokolle:

21.01.19, 01.04.2019, 08.04.2019, 15.04.2019, 29.04.2019, 06.05.2019

Nach der Bearbeitung stimmen wir über alle oben aufgeführten Protokolle ab.

► MH/0/1

Sanja erinnert erneut daran, dass doch bitte alle Menschen die Protokolle bis zur nächsten Sitzung lesen sollten. Lukas versucht die Protokolle in der Regel bis spätestens Donnerstag überarbeitet bereitzustellen.

### 3. Sprechstunde

*Birthe Seifert erscheint zur Sitzung.*

Die Sprechstunde am Mittwoch war leider doch unbesetzt.

Wiktorija war heute zur Sprechzeit im Büro. Es wurde ein WCC-Kittel abgeholt und es gab Post für die Finanzer\*innen.

Die Sprechstunde am Mittwoch übernimmt Birthe, am nächsten Montag Isabel.

### 4. Finanzen

Uns liegen keine Finanzanträge zur Abstimmung vor.

### 5. Kommissionen

#### Ausschuss Ärztliche Ausbildung

Meggie und Sebastian berichten aus dem Ausschuss „Ärztliche Ausbildung“ der SLÄK vom 29.04.2019.

Im Rahmen des **Masterplans** gibt es Gespräche über die Approbationsänderung. Dazu wird es während der nächsten Monate einen Entwurf geben. Diese wird dann höchstwahrscheinlich nur für Neu-Immatrikulierte gelten.

Es wurde ein **OSCE** in Dresden vorgestellt. Dieser findet nach dem 10. Semester statt und es wird übergreifend über viele wichtige klinische Fähigkeiten und Fächer geprüft.

Außerdem kam das Thema der **Prüfer\*innen-Schulung**, vor allem für die M3, auf. Eventuell könnte man solche in Zukunft ja auch forcieren.

Es wurde auch über das Konzept eines **Logbuchs** fürs PJ gesprochen, in dem man bestimmte Fähigkeiten, die man erlernt hat, dokumentieren kann. Hierzu kam die Anmerkung, dass unsere Lehrkrankenhäuser dazu angehalten sind, die Vorlage vom UKL zu benutzen, allerdings wird dies nicht konsequent getan. Man könnte weiterhin dieses Logbuch mit zur Prüfung nehmen und dort als Anhaltspunkt verwenden. Sie schlagen weiter vor, dass diese Idee zusammen mit der AG PJ ausgearbeitet werden soll. Daraufhin erwähnt Sanja, dass das nächste Treffen der AG PJ im Juni stattfinden wird.

Des Weiteren wurde besprochen, dass wir in Leipzig die Möglichkeit haben, am Ende unseres Studiums und auf Antrag, einen **Schein für Strahlenschutzkenntnis** ausgestellt zu bekommen. Wir entschließen uns dazu, dies unseren Studis gegenüber zu bewerben. In Dresden fehlt das komplett. Chris fragt im Referat Lehre nach genauen Informationen. Max merkt an, dass man sich diesen Schein erst nach der Approbation ausstellen lassen kann.

## 6. Erklärbarstunde Promotion / Physikum

Die EBS Physikum wird am 22.05.2019 stattfinden. Katharina und Kristin haben hier die Orga übernommen.

Zur EBS Promotion haben Sonja und Tim schon vor längerer Zeit einige Podcasts erstellt. Die Podcasts sind im Studierendenportal zu finden. Wir schauen kurz über das Dokument und verlegen die inhaltliche Debatte über das weitere Vorgehen auf nächste Woche.

## 7. Offizielle Eröffnung Lernklinik

Es geht um die Wahl des/der Vertreter\*in für die Veranstaltung. Diese findet am Freitag, den 05.07.2019 statt. Meggie wird als Tutorin anwesend sein. Wiktorija hat Interesse. Wir stimmen darüber ab, sie als offizielle Vertreterin des StuRaMed dorthin zu entsenden.

► [MH/0/0](#)

## 8. Unbeantwortete Mails

s. Tabelle im Drive

*Alina Müller und Laura Hesse betreten den Raum. Chris Etzold verlässt die Sitzung.*

## 9. Sonstiges

Juliane fragt nach dem nächsten Treffen des Orga-Teams fürs Sommerfest. Lukas wird dazu ein Doodle erstellen.

Birthe erinnert daran, dass morgen um 21:15 das Brainstorming für die Gestaltung der Wahlplakate im Büro stattfinden wird.

Steffi erkundigt sich nach dem Zustand der Tür unseres Lagers im Keller. Malte steht diesbezüglich in Kontakt mit Herrn Burghardt.

Malte erwähnt die Mail, in der er um die Anerkennung seiner Gremienarbeit im StuRaMed bittet. Sanja meint, dass wir solche Anfragen eigentlich nicht mehr in der Sitzung thematisieren, sondern nur von den Sprecher\*innen abzeichnen lassen.

Christian fragt nach einem Kontakt zum FSR in Münster. Diesen bräuchte er für die Organisation einer Veranstaltung im Rahmen des Deutschen Ärztetages. Sanja und Lukas werden ihn an ihre Kontakte in Münster verweisen.

Sören und Alina haben morgen den Termin mit der Gleichstellungsbeauftragten der medizinischen Fakultät.

Johannes spricht die AGBs des Protokolldienstes der Fachschaft aus Homburg an und fragt nach, ob wir unser System, mit dem wir die Prüfungsprotokolle verwalten auch ausbauen wollen. Sanja wirft ein, dass daraus ein extremer Aufwand entstehen würde und kein Verhältnis zu dem Mailverkehr besteht, den wir im Moment betreiben.

Sebastian spricht nochmal die Veranstaltung zu „Ernährung im Studium“ von Studierenden aus München an, die er letzte Woche schon vorgestellt hat. Er fragt, ob es in Ordnung wäre, wenn er die Veranstaltung über unsere Kanäle teilt. Allerdings macht er uns darauf aufmerksam, dass bei der Anmeldung von den Personen eine E-Mail-Adresse angegeben werden muss. Es gibt keinerlei Einwände von Anwesenden.

Er sucht außerdem noch Menschen, die ihm dabei helfen, Plakate für die Veranstaltung „Ärzte für Sachsen on Tour“ zu verteilen. Sören und Malte melden sich.

Meggie spricht an, dass es ein Begrüßungsgespräch mit dem Professor der Psychiatrie geben wird. Sie würde sich wünschen, dass dies auch bei anderen abgeschlossenen Berufungsverfahren passiert.

Sie hat auch das in der letzten Woche besprochene Formular zu BKs fertiggestellt und per Mail zur Durchsicht an alle gesendet. Mögliche Änderungen braucht sie bis in zwei Wochen. Bisher gibt es keinerlei Einwände.

Unsere Stellungnahme zur Landarztquote war ihrer Meinung nach, ein voller Erfolg und es wurde viel darüber berichtet.

In der SLÄK-Sitzung wurde außerdem noch angesprochen, dass die Prüfungsordnung der Fakultäten durch das LPA bestimmt werden. Dazu hat sie nichts gefunden. Es gibt zu dem Thema nur die Studienordnung und die ist Sache der Fakultät. Sebastian wirft ein, dass es eine Prüfungsordnung für Medizin auf der Uni-Seite gibt.

Sanja fragt nach dem Stand der Terminfindung für das nächste FSR-WE. Birthe erwähnt, dass es wahrscheinlich auf das Wochenende 21.06. – 23.06. hinauslaufen wird.

Letzten Freitag fand das Berufseinsteigerseminar in Zusammenarbeit mit dem Marburger Bund und der SLÄK statt. Es waren knapp 60 Leute anwesend und die Veranstaltung kam sehr gut an.

Katharina fragt, ob Anwesende noch Informationen zu Slammer\*innen für das Sommerfest haben. Bisher haben wir nur zwei Zusagen von den Dozierenden.

Wiktoria lässt die Anwesenden wissen, dass das Projektgruppentreffen sehr schön war.

*Die Sitzung schließt um 21:15 Uhr.*